

# En segundo semestre del 2020 comenzarían pilotos de 'fracking'

La hora cero puede ser en un año y el lugar del piloto de 'fracking' será en el Magdalena Medio.

[f](#) FACEBOOK

[✉](#) ENVIAR

[t](#) TWITTER

[in](#) LINKED IN

[+](#) GOOGLE PLUS

[🔖](#) GUARDAR



En un año Ecopetrol iniciaría el piloto de 'fracking'.

RUBÉN LÓPEZ/PORTAFOLIO

POR: PORTAFOLIO · SEPTIEMBRE 18 DE 2019 - 07:53 P.M.

Desde hace varias semanas Ecopetrol viene organizando **su carta de navegación son ocho frentes de trabajo para llegar a la hora cero e iniciar los Proyectos Piloto Integrales de Investigación (Ppii) para fracking.**

(Sí se podrán llevar a cabo proyectos pilotos de fracking en el país).

Los ocho frentes sobre los cuales la petrolera colombiana trazó su hoja de ruta son: Línea base; Transparencia y acceso a la información; Mecanismos de participación ciudadana; Tecnología de Mínimo impacto; Manejo de riesgos en salud; Capacidad institucional; Capacitación de personal local; y Regulación.

El eje central de la estrategia es el primer frente, denominado de Línea base, **el cual le permitirá a la petrolera tener una evaluación completa del terreno en aspectos como calidad del aire, ruido, sismología, aguas superficiales y aguas subterráneas.**

"Para esta tarea se están previendo líneas bases regionales, locales y puntuales", subrayó un vocero de la compañía.

Personal de Ecopetrol viene socializando cada uno de los ocho frentes a través de diálogos regionales en meses de trabajo en el que participan la comunidad y las autoridades civiles.

"Desarrollamos una estrategia que se denomina 'Ecopetrol al Parque' en la que **funcionarios de la empresa van a los parques de los municipios a explicar cómo se hacen las actividades petroleras, en este caso, como es el desarrollo de un proyecto de fracking, y como su desarrollo es ambientalmente sostenible**", resaltó la fuente consultada.

Hasta el momento, la administración de la petrolera colombiana no tiene establecido aún la hora cero para el inicio del piloto, lo que sí tiene claro es que sea en aproximadamente un año, y en el Magdalena Medio.

Así mismo, **el personal de Ecopetrol, luego de varios años de estudios, identificó que el área a intervenir para la ejecución del proyecto piloto tiene de 50 a 60 kilómetros de ancho y 150 kilómetros de largo.** Por el momento no se revelarán inversiones, así como los lugares específicos.

## RELACIONADOS



## RECOMENDADOS

### ECONOMÍA

## Sí se podrán llevar a cabo proyectos pilotos de fracking en el país

Última actualización - septiembre 17 de 2019 - 09:52 p.m.



### ECONOMÍA

Ecopetrol ya comenzó a hacer 'fracking' en los Estados Unidos



### ECONOMÍA

Por ahora no habrá 'fracking' en Colombia



### ECONOMÍA

Las normas del 'fracking' son rigurosas: gremios

[REPORTAR ERROR](#)

[IMPRIMIR](#)

## TE PUEDE GUSTAR



**La Gran Oportunidad: cómo transformar tu talento en un negocio...**

[lifestylelecuadrado.com](#)



**Aprende cualquier idioma en solo 2 semanas con este método...**

[Fast Phrases](#)



**Vuelos a precios bajo desde Colombia**

[TripInsider](#)

Enlaces Patrocinados por Taboola

**Siga bajando**

PARA ENCONTRAR MÁS CONTENIDO



**Sí se podrán llevar a cabo proyectos pilotos de**